REUNION GRUPO DE CONSUMO 21 DE MAYO DE 2012

PUNTOS IMPORTANTES

- Una compañera se da de baja: Nieves.
- Un compañero nuevo se incorpora: Miguel.
- Votamos el nombre del grupo: "ecoescorial".
- Votamos no admitir más gente nueva en el grupo de momento.
- Se decide ampliar la comisión de fruta y verdura: Encarna, Teresa y Carlos Sáez seguirán encargados de los pedidos con La Trailla. Rosa, José Burgos, y Miguel organizarán los pedidos con Bioalóndiga.

Siendo las 19,20 en la Casa de la Juventud se inicia la reunión con el siguiente orden del día:

- 1. Nombre del grupo.
- 2. Nuevas incorporaciones: ¿debemos o no cerrar el acceso a más miembros nuevos?
- 3. Informe de las comisiones.
- 4. Ruegos y preguntas.

Hay una nueva incorporación: Miguel, amigo de Carlos Alberto.

Antes de empezar a hablar de los temas del día, Carlos Alberto propone que se de la prioridad de palabra a los que no han hablado todavía sobre un tema dado. Se acepta su proposición.

1. **Nombre del grupo:** Isabel explica que el nombre "ecoescorial" fue un invento individual e improvisado. Lo eligió por iniciativa propia y le parece importante que el nombre sea una decisión tomada por la mayoría. Le parece importante a varios del grupo que el nombre haga referencia al sitio (El Escorial).

Miguel verifica en Google y ve que el nombre "eco escorial" aparece para hacer referencia a un periódico local, "El Eco del Escorial".

Al final se vota y por mayoría absoluta se decide que el nombre del grupo sea "Ecoescorial".

2. Nuevas incorporaciones:

Isabel explica que somos actualmente 43 personas registradas en el grupo, pero que de estas 43, 9 no participan de manera activa, ni tampoco pasan pedido. Recuerda que de momento el grupo está abierto a todos. La pregunta es si queremos dejarlo así, con la complicación logística que eso supone.

De hecho, Teresa explica que alguien que nadie conoce del grupo llegó a pasar un pedido a La Trailla, usando el nombre del grupo. Al final el pedido so salió adelante, pero demuestra la necesitad de aclarar la situación hacia nosotros y hacia nuestros proveedores.

Soledad dice que algunos miembros del grupo no colaboran en ninguna de las comisiones.

Las preguntas que se plantean son las siguientes:

- a) ¿Decidimos de un grupo máximo de miembros?
- b) ¿Dividimos el grupo en dos?

- c) ¿Cerramos a partir de hoy el grupo? Varios preguntas secundarias surgen:
 - ¿Qué hacen otros grupos de consumo al respeto? Belén pregunta si sabemos de otros grupos de consumo: ¿hasta cuantos miembros puede haber, y cómo funcionan? Carlos contesta que depende del tipo de funcionamiento de cada grupo: cada uno tiene sus particularidades. Irene dice que de los grupos que conoce ella son un máximo de 10, o 20, o 25 personas.
 - ¿En caso de llegar a cerrar el grupo: cómo podemos ayudar a las personas eventuales que van a querer ser parte de nuestro grupo en el futuro? Soledad propone cerrar el grupo. En caso de conocer más gente interesada, les podemos proporcionar toda la información necesaria a que formen un grupo nuevo por su cuenta. Varias personas proponen incluso ayudar a esas personas interesadas a ponerse en contacto y montar su propio grupo (Javier P).
 - En caso de división en 2 del grupo actual: ¿cómo lo hacemos, ¿con qué criterios?

Muchos participantes tienen la impresión que la división en 2 permitiría ahorrar trabajo y tiempo. Soledad explica que le da pena la división. Para ella, una manera de reducir el tiempo de trabajo sería tener menos reuniones: muchos problemas, pedidos y preguntas se pueden solucionar por correo electrónico. Isabel añade que el mayor problema a nivel de cantidad de trabajo lo tiene la comisión de la verdura: a ser pedidos frecuentes, el trabajo es enorme.

Belén llama la atención del grupo sobre las cantidades: si el grupo actual se divide en 2, algunos pedidos no podrán salir, porque no llegarán a las cantidades mínimas (las conservas Cachopo y el vino).

• ¿Cómo mejorar el balance de trabajo entre las comisiones sin dividir el grupo en 2?

Irene explica que el trabajo de cada comisión es muy diferente. Laura recuerda en caso de tener demasiado trabajo en un momento puntual, se había acordado en una reunión anterior que la comisión de la verdura iba a pedir ayuda por mail. Al final no se hizo.

• ¿Cómo aliviar a los compañeros de la comisión de la verdura? Después de varias propuestas e intercambios de opiniones, se decide aumentar el número de personas trabajando en la comisión de la verdura. Teresa, Encarna y Carlos Sáez seguirán encargándose de los pedidos a La Trailla. Miguel, José Burgos y Rosa (personas del grupo que no están en ninguna comisión de momento) se encargarán de organizar pedidos a Bioalóndiga en cuanto antes. Isabel les ayudará a iniciar el primer pedido y transmitir la experiencia adquirida de los pedidos anteriores.

Para no tener que incordiar a Belén, Alex ofrece su casa como sitio de descarga y recogida de uno de los 2 proveedores de fruta y verdura. Se coordinará con Belén y con los encargados de las comisiones.

Al final se vota: 13 personas votan a favor de cerrar el grupo, 3 a favor de seguir abiertos, y 2 se abstienen.

3. **Informe de la comisión de lácteos:** Susana informa que, debido al calor, los pedidos no se podrán recoger en su casa. Es importante proponer otro tipo de

organización, porque no disponemos de una nevera. En caso de no encontrar solución, los pedidos no se podrán hacer.

Informe de la comisión de los productos de limpieza: Hélène informa que después de la comparativa de proveedores que se mandó, 17 personas votaron, todas a favor de Copan. Se lanzará un primer pedido esta semana.

Welleda (productos de higiene) no han contestado de momento a los correos.

4. Ruegos y preguntas.

• Nieves informa que se siente un poco agobiada por la cantidad de trabajo que da el grupo. Se quiere dar de baja a "ecoescorial". Estará fuera durante el verano y prefiere no tener ningún compromiso durante esta temporada. Se planteará volver al grupo en el otoño.

La próxima reunión será el 4 de Junio a las 19,00 horas en la Casa de la Juventud.

Se cierra la reunión, siendo las 21,30 horas.